
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和７年度第１回湖西市スポーツ推進審議会 

２ 開催日時 令和７年４月 30 日（水） 13 時 30 分～14 時 20 分 

３ 開催場所 市民活動センター２階「大会議室」 

４ 出 席 者 委 員／10 名（会長：飯田 康仁、副会長：佐々木 千代子） 

       事務局／４名 ※傍聴人なし 

５ 審議事項 

（事務局）湖西市スポーツ推進計画の更新について 

      令和７年度に期間満了を迎える湖西市スポーツ推進計画の更新に伴い、更新

スケジュールの再共有と計画の基礎資料となる運動・スポーツ活動意識調査（以

下、アンケート）の最終案について検討する。 

     １ 更新スケジュールの再共有 

策定までのスケジュールが前回説明から２～３か月前倒しとなったため

再度説明 

→意見なし 

２ アンケート内容の検討 

前回の会議や書面意見書にていただいたご意見を踏まえて、学生用（小中

高）と 18 歳以上を対象とした一般用のアンケート内容について、修正、追

加、削除した理由をそえて説明 

      ≪前回会議からの変更点≫ 

・対象者に外国籍も含む 

      ・学生用の設問や選択肢はわかりやすい表現へと修正 

      ・学生では回答が困難な設問は削除 

      ・部活動の地域展開の設問を追加 

      ・ニュースポーツに関する設問を追加 

 

 アンケート内容への意見 

（委 員） 問８の種目番号 36 のペタンクとペタボードは全く違う種目のため、項目を分

けた方がよいのではないか。 

（委 員） ペタンクもペタボードのやり方でできることもあるため、括りとしては同じ

で問題ない思う。 

（委 員） この設問は、この枠の中で、行っているか、今後行いたいと思っているもの

を選択するものであり、明確にわけるとなると他の種目も一つずつにわけなけ

ればいけなくなる。括りとしては同じで問題ない思う。 

（事務局） 前回との比較などもあるため、同じ括りとさせていただく。 

（次面に続く） 



（委 員） 一般用の問 21 の選択肢３はパラスポーツではなくニュースポーツの間違いで

はないか。 

（事務局） 間違いであるため、修正する。 

（委 員） 問 20 パラスポーツや問 21 ニュースポーツの設問を設けた理由を知りたい。 

（事務局） 認知度や需要の把握のため。 

（委 員） 問８の種目番号 35 アーバンスポーツという言葉だけで種目が連想されないこ

とも考えられるため、種目例として、もう１種目、例えばＢＭＸなど記載があ

るとわかりやすいのではないか。 

（事務局） 追加する。 

（委 員） 高校生について、湖西市内の生徒でなくても対象に含めてしまってもよいか。 

（事務局） 含めてしまってよい。 

（委 員） 1,500 人の市民のうち、小中高校生はどのくらいの割合か。 

（事務局） 1,500 人の市民の中に小中高校生は含まれず、別である。 

（委 員） 回収率が低いとデータとしてあまり意味のないものになってしまうが、18 歳

以上のアンケートはどのくらいの回収率を見込んでいるか。 

（事務局） 前回アンケート時には 44％であったため、同程度の見込み。参考まで、令和

６年度の市民意識調査は 46.7％であった。 

（委 員） 小学生だと１時間程度回答に時間がかかる可能性がある。一時保存し、途中

から再開するような機能はあるか。 

（事務局） 確認し、回答する。 

（委 員） 問 16 を削除した理由を再度確認したい。 

（事務局） 場所や費用の問題があるため、新たに施設を作り出すというよりは、今ある

施設を活用していくための方策を問う設問 18 に変更している。 

（委 員） スポーツ推進していく上で、こういうものがあったらいいなどの声は大事だ

と思うので、そういった欄があるといい。 

（事務局） 最後の自由記入欄の文章の中に施設への要望などの補記をする。 

（会 長） その他に意見はないため、スケジュールとアンケート内容について、承認さ 

せていただく。 

 

６ その他、各委員からの共有事項 

（委 員） スポーツ推進委員会として、ニュースポーツの出前講座を受け付けているた 

め、興味がある団体がいたら、事務局のスポーツ・生涯学習課まで。 

以上  

 


